

Huambi, 25 de enero del 2024

CONVOCATORIA GAD-HUAMBI-24 N° 016

Señores:

VOCALES DEL GAD PARROQUIAL RURAL HUAMBI

Presente:

De mi consideración:

Por medio de la presente y de conformidad al Art. 70 Literal C del COOTAD, me permití **CONVOCAR** a usted a una reunión para la **SESION ORDINARIA**, a llevarse a cabo el martes 30 de enero del 2024, a partir de las 9:30am en el salón de sesiones del Gobierno Parroquial, para tratar el siguiente orden del día:

- 1.- Constatación del quorum
- 2.- Instalación de la sesión a cargo del Abg. Silvio Inga presidente del GAD parroquial.
- 3.-Lectura del acta anterior
- 4.- Análisis y resolución sobre la partida presupuestaria destinada para el evento de carnaval del año 2024.
- 5.- Asuntos Varios
- 6.- Clausura

Atentamente,




Abg. Silvio Inga
PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL



Sra. Marcia Martínez
VICEPRESIDENTA



Lic. Diego Arévalo
VOCAL



Abg. Olger Chabla
VOCAL



Sr. Ronald Chabla
VOCAL

ACTA DE SESIÓN ORDINARIAS HUAMBI-24-Nro. 016

En la parroquia de Huambi cantón Sucua provincia de Morona Santiago a los 30 días del mes de enero del 2024 siendo las 9h30am se reúnen en sesión ordinaria, el presidente y los vocales del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural De Huambi, para tratar el siguiente orden del día.

- 1.- Constatación del quorum
- 2.- Instalación de la sesión a cargo del Abg. Silvio Inga presidente del GAD parroquial.
- 3.-Lectura del acta anterior
- 4.- Análisis y resolución sobre la partida presupuestaria destinada para el evento de carnaval del año 2024
- 5.- Asuntos Varios
- 6.- Clausura

La secretaria pone en consideración si están de acuerdo con el orden del día, estando todos de acuerdo se procede a continuar con la sesión

PRIMERO.- Constatación del quorum

La secretaria procede a constatar el quorum:

Abg. Silvio Inga	P
Sra. Marcia Martínez	P
Lic. Diego Arévalo	P
Abg. Olger Chabla	P
Sr. Ronal Chabla	P

Al existir el quorum reglamentario se procede con la sesión.

SEGUNDO.- Instalación de la sesión a cargo del Abg. Silvio Inga presidente del GAD parroquial.

El presidente con un saludo a todos los compañeros vocales y secretaria/ tesorera, y vamos a dar inicio a la presente sesión convocada para la fecha de hoy, deja instalada la sesión.

TERCERO. - Lectura del acta anterior.

El presidente pide dar lectura del acta anterior

La secretaria procede a leer el acta anterior Nro. 15, en cual el punto de mayor relevancia fue el cuarto análisis sobre el proceso de la tenencia del semoviente en base al informe técnico.

En el cual el presidente y vocales solicitan que se realice un nuevo criterio en base a los exámenes del semoviente.

4.- CUARTO.- Análisis y resolución sobre la partida presupuestaria destinada para el evento de carnaval del año 2024

El presidente hace mención que la partida que se va a reformar es la 73.02.05 denominada **logística para el desarrollo del evento de promoción y fortalecimiento a las costumbres y tradiciones de la parroquia evento de carnaval**. Compañeros, como es de su conocimiento que necesitamos espacio para que se puedan ubicar las personas que sacan los productos de la zona, entonces compañeros ustedes están de acuerdo que esos 10000.00mil quede para empezar hacer un espacio para la venta de productos de la zona partir de eso también hay que hacer un reglamento eh ir ordenando, nos toca también socializar con los de la junta de agua para que ellos también tengan conocimiento de que es lo que se piensa hacer en ese espacio. También esta semana ya nos entreguen el tema de la delegación de competencia con el tema de seguridad. Ahora compañeros algún tema por parte de ustedes.

Abg. Olger Chabla.

Señor presidente, totalmente de acuerdo, lo que estaba yo revisando el COOTAD y allí nos dice que podemos hacer un traspaso, siempre y cuando sea con el mismo objeto, ósea que tiene que ser para evento de fiesta mismo y lo que nosotros queremos hacer es una reforma, y la reforma podemos a partir del mes de mayo o junio. Esa es mi inquietud. Legalmente no vayamos a tener problemas después, si me gustaría el criterio del técnico y en base a que podemos hacer la reforma, sin embargo, podemos seguir viendo los diseños el espacio ya se puede trabajar, socializar con los señores que ocupan esos espacios de agua.

También señor presidente una vez que se haga el diseño nos socialice para dar ideas a veces la visión de los técnicos es una y la visión de nosotros otra, socializar que productos nomas se va a vender puede ser también legumbres, comida a lo mejor artesanías. Entonces el único alcance señor presidente si legalmente nos permite hacer esta reforma en este periodo.

Lic. Diego Arévalo toma la palabra y menciona que legalmente nosotros podemos plantear en mayo y hacer la reforma en julio eso nos dice la ley. De igual manera totalmente de acuerdo siempre y cuando se dé el artículo donde esta de que si se puede hacer una reforma, si encaso no se pudiera hacer una reforma, me gustaría que vaya al tema de producción, digo a producción porque hoy en día estamos bajos, ayer estábamos hablando hacer una recuperación de suelos que si tenemos partida también para eso y nos da nuestras competencias, se puede también fortalecer el tema de maíz.

EL Abg. Olger Chabla

Menciona que de ser posible perfecto, siempre y cuando sea permitido según el artículo de ministerio de finanzas o el COOTAD, para luego no tener una sanción administrativa y de no ser posible podemos seguir primero en el diseño y luego en la reubicación a los de la junta de agua.

Presidente Silvio inga menciona con respecto al alcance que está haciendo el compañero es de conocimiento general que por el tema de los recursos es imposible empezar con este proyecto, pienso que tal vez para mayo nos solventemos de los gastos que están pendiente con el tema de festividades y proveedores. Y podamos hacer las respectivas reformas y asignar los recursos. También y no sé si les parezca a esta tercena de aquí también ubicarle en el mismo espacio. Entonces ir así ordenando y lo que podemos hacer ahora sin recursos es ir adelantando el trabajo y de ahí entonces compañeros quedaría para más adelante.

Vocal Ronald Chabla menciona que los productores ellos quieren decidir dónde ubicarse,

Abg. Olger Chabla

Menciona que eso no está bien porque si queremos remodelar el parque ellos tienen que salir de allí.

Menciona también que con ellos hay que socializar cuando tengamos el diseño.

Y otra cosa que también tenemos que reglamentar, no se vayan hacer dueños como pasó en Sucua. Y decir que no es solo para la gente del valle del Upano, es para toda la gente de la parroquia Huambi que requiera hacer uso, mestizos y shuar.

Presidente Silvio inga. Con esto también si fuera bueno trabajar en el tema de unidireccional las vías.

EL PRESIDENTE, procede a leer en base a LEY ORGANICA DEL SISTEMA NACIONAL DE CONTRATACIÓN PÚBLICA art. 43.

Bueno compañeros en el tema de los recursos y conscientes de que estamos sin recursos y que se va aplazar hasta los meses de mayo o junio y lo que se tiene previsto es hacer el estudio y diseño seguir haciendo, y más bien el día que venga el técnico si ustedes están presentes porque también va venir por el tema del UPC, para que ustedes también tengan pendiente que es lo que se va hacer en el UPC, cuales son los materiales que se utilizara en el tumbado y a su vez aquí en el espacio para el mercado

Vocal Ronald Chabla.-

Menciona que si se puede pasar a ese rubro a un evento de ferias o día de la madre día del padre el presidente menciona que si se puede hacer pero si destinamos poco para cada proyecto no se hace mucho.

Abg. Olger Chabla.

Señor presidente antes de hacer cualquier diseño reunámonos con los señores de la junta de agua, para no entrar en conflicto.

Abg. Silvio Inga está pendiente el hacer la reunión con los administradores de la junta de agua.

Ir a averiguar el terreno en el registro de la propiedad

Conclusión.

No se procedió a la toma de votación para la resolución, ya que con el tema de los recursos que no nos están llegando por parte del Ministerio de Finanzas, cualquier obra que se haga se va aplazar, y por lo tanto seguir trabajando en el tema del estudio por parte del técnico y socializar el diseño, por lo que se hará la reforma en el momento que la ley nos permita y se cuente con recursos. Mismos que al momento no cuentan.

QUINTO. - Asuntos Varios.

Abg. Olger Chabla.

Señor presidente tratemos de ver como esta con el municipio con respecto a la unidireccionalidad, me parece que ya algunos trabajos ya está adelantado Y socializar también el costo de la señalética, yo digo señor presidente hagamos el primer año de administración.

Vocal Ronald

Sobre el terreno que se encuentra al frente de la Unidad Educativa yo investigue y ese terreno se encuentra en nombre de la Unidad Educativa.

Abg. Olger Chabla.

Comenta que nosotros cuando estaba en el municipio para poder invertir en los baños se sacó una resolución de que estaba en trámite la legalización. Y esos documentos existen en el municipio de que está en trámite, lo que hay que averiguar es en el municipio. Yo digo que no está a nombre de la Unidad Educativa porque los profesores vinieron a pedir ese espacio.

Vocal Ronald

Otra cosa compañeros tengo una inquietud si tuvieron alguna conversación con respecto a las partidas, sobre el mantenimiento, tengo entendido que los mantenimientos tiene que dar el municipio el cementerio también, existía una partida que venía directamente del municipio de un obrero para dar mantenimiento a esos espacios

Presidente Silvio Inga,

Bueno el mantenimiento hemos estado dando nosotros, cuando nos han pedido hemos tratado de ayudar vamos a ver qué pasa y ver si van a renovar el convenio con el mjes, o también podemos asumir nosotros y pagar a las promotoras medio tiempo.

Vocal Ronald

Bueno tengo un tema muy preocupante tenemos compañeros nuevos y no saben cómo funciona y más que todo la parte administrativa, me llegue enterar que el técnico dice que nosotros no tenemos nada que ver, que cualquier cosa que le hablen directamente a él y que ellos son lo que hacen todo aquí, yo fui específico con ellos cualquier cosa que se daña me informan a mí para informar al presidente o al técnico, sucedió con lo del Breker que estaba mal, yo había conversado con la compañera Luz los ingresos de la maquinas había pensado en poner un medidor ahí y con su respectivo brequeé, entonces se a tomado la atribución un obrero de llamar a don Fernando, yo ya le dije eso no pueden hacer nos deben informar a nosotros al señor presidente a los vocales, pero el técnico les dice que ellos no tienen por qué informarnos a nosotros y todo tienen que informarle a ellos y no sé porque el señor técnico tuvo el atrevimiento de decir eso ósea que él está por encima de nosotros y que no tenemos nada que ver. La secretaria toma la palabra y menciona que las cosas se dieron porque han llamado a don Fernando y que eso no se puede hacer de esa manera la contratación y que tienen que informar acá para poder hacer cualquier.

Presidente Silvio inga.

Bueno aquí el tema también es que a veces no vienen en la mañana y vienen en la tarde por eso yo les tengo dicho eso que se acerquen directamente acá a informar cualquier novedad, principalmente me comentaba Luz que pedias facturas yo deje cancelando donde don verdezoto por dos maquinarias tanto por la desgranadora y secadora.


Abg. Olger Chabla

El día que tuvimos la capacitación en la CONAGOPARE nos dieron algunas directrices nos habla de cuatro faces que hay que cumplir y si no se cumple una fase no sirve de nada y hay que cumplir a cabalidad y los informes emiten a contraloría, yo quería y de alguna vez los compañeros de alguna manera hacer de forma conjunta, y la fase 1 que es que es de nombrar al representante de la ciudadanía, y decía entre los que integran la comisión de planificación y presupuesto salga uno de allí o usted ya nombro a alguien o va a nombrar, pero hay que hacer antes que se acabe este mes y hacer que aparezca en el documentos que se ha cumplido



Abg. Silvio Inga Quizhpe
PRESIDENTE DEL
GAD PARROQUIAL RURAL DE HUAMBI

CERTIFICA:



Lcda. Luz Susana Suarez
SECRETARIA- TESORERA DEL GAD
PARROQUIAL DE HUABI